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Les représentants de l’État présents
à la cérémonie pour soutenir l’action municipale. 

LE FESTIVAL À TOUTE HEURE
FÊTE SES 25 ANS

TOUS À BORD
AVEC L’ESPACE JEUNES
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Depuis plusieurs semaines, l’entreprise Colas a entrepris la 
déconstruction de la friche immobilière de l’avenue Henri 
Grivot. L’opération consiste à démonter les bâtiments de 
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La bonne nouvelle de ce 
début d’année, comme j’ai 
eu le plaisir de l’annon-
cer à la cérémonie des 
vœux à l’ensemble des 
Arnolphiens, est la levée 
de la carence dont la 
commune était atteinte depuis 2020. Cela ne 
nous affranchit pas de doter la commune des 
logements sociaux supplémentaires que nous 
demande l’État, mais nous espérons une baisse 
de l’amende SRU conséquente à cette situa-
tion, quand d’autres communes des Yvelines 
ont vu la leur multipliée par 2,5 voire parfois 
par 3. Cette décision est le résultat des efforts 
menés par les services et vos élus auprès 
de l’État et du Département pour démontrer 
notre bonne volonté de construire les loge-
ments demandés. Les premiers à sortir de 
terre seront ceux de l’avenue Henri Grivot. La 
déconstruction de la friche est en cours, avant 
l’entrée en action des engins de démolition 
ce mois-ci. Cette levée de carence permet à 

ÉDITO
MADAME JOËLLE JÉGAT, MAIRE

Madame le Maire et ses adjoints reçoivent à la mairie sur rendez-vous.
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la commune de reprendre 
la main sur les Déclara-
tions d’Intention D’Alié-
ner (DIA) dont le contrôle 
avait été confié au Pré-
fet. Nous  retrouvons ainsi 
notre droit de préemption 

à l’occasion de toute vente de bien immobilier 
ou de terrain, afin d’y mener nos projets pour 
le bien des Arnolphiens. Vous voyez, malgré 
les obstacles nous avançons.

Alors que des milliers de véhicules avaient 
été surpris par la première chute de neige en 
plaine début janvier, je tenais à féliciter nos 
agents des services techniques pour leur tra-
vail durant la nuit du lundi 8 au mardi 9 jan-
vier. Au matin, la commune avait été déneigée 
et chacun avait pu rejoindre son travail sans 
encombre. Ils étaient d’ailleurs de nouveau en 
action les 16 et 17 janvier. Des interventions 
que les Arnolphiens ont appréciées et vous 
avez été nombreux à nous le faire savoir.
Je vous en remercie également.

Légende photo : Pierre Bédier, Président du Conseil départemental des Yvelines, Aurore Bergé, Ministre de l’Égalité entre les femmes et les hommes et de la lutte contre 
les Discriminations, Gérard Larcher, Président du Sénat et Thomas Gourlan, Président de Rambouillet Territoires et conseiller régional ont témoigne leur soutien à notre 
commune à l’occasion des vœux du Maire à la population.
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VŒUX 2024
UN NOUVEL ÉLAN 
POUR LA COMMUNE

En préambule à la  cérémonie, et 
avant de convier ses invités d’hon-
neur à la rejoindre sur l’estrade, 
Mme le Maire et les adjoints avaient 
accueilli un à un les nombreux 

Arnolphiens venus assister à la cérémonie. 

AVENIR PROMETTEUR 
Après avoir remercié l’assistance, « Votre 
présence en grand nombre est le reflet de la 
solidarité et de la force qui caractérisent notre 
commune » et enchaîné sur une année 2023 
« marquée par des défis considérables – la 
lutte pour l’autonomie financière des mairies, 
la crise énergétique et des contextes mon-
diaux plus que tendus », Mme le Maire a lais-
sé entrevoir un avenir meilleur. « Je souhaite 
particulièrement mettre en lumière un ac-
complissement majeur de notre mandat : la 
sortie de l’état de carence ». Cette issue qui 
devrait quelque peu réduire la pression sur 

Vendredi 19 janvier depuis la salle des fêtes Le Colombier, la République s’est 
mobilisée à l’occasion de la cérémonie des vœux du Maire Joëlle Jégat adressés à 
l’ensemble des Arnolphiens. 
Par leur présence, Thomas Gourlan, Président de Rambouillet Territoires et 
conseiller régional, Pierre Bédier, Président du département des Yvelines, Aurore 
Bergé, Ministre de l’Égalité entre les femmes et les hommes et de la lutte contre les 
Discriminations ainsi que Gérard Larcher, Président du Sénat ont tenu à confirmer 
leur soutien à notre commune. 

Conscients des efforts 
engagés par notre 

commune en faveur 
des Arnolphiens, les 
présidents du Sénat 

Gérard Larcher, 
du Département 

Pierre Bédier et de 
l’Agglomération Thomas 

Gourlan ainsi que la 
Ministre Aurore Bergé, 

ont témoigné en personne 
de la confiance qu’ils 

accordent à notre maire 
Joëlle Jégat et à son 

équipe.

les finances de la commune et lui a redonné 
son autonomie en matière d’urbanisme est le 
résultat d’un effort collectif. « Grâce à l’enga-
gement sans faille de nos élus et particulière-
ment de notre 1er adjoint Arnaud Baguenier, 
au soutien précieux des services de l’État, de 
Monsieur le préfet, de Madame la Sous-pré-
fète et de l’ensemble de nos appuis » a tenu 
à préciser Joëlle Jégat en se tournant vers 
ses invités placés à sa gauche et à sa droite. 
La première concrétisation de cette volonté 
de construire les logements demandés par 
l’État se traduisant par la création d’un es-
pace de vie accueillant et harmonieux, sera la 
construction de 78 logements avenue Henri 
Grivot assortis « d’un commerce, agrémen-
tés d’un kiosque et d’une terrasse, de places 
de parking publiques supplémentaires et 
d’un nouvel espace couvert pour notre mar-
ché, sans oublier un bâtiment moderne pour 
notre police municipale ». 
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VŒUX 2024
UN NOUVEL ÉLAN 
POUR LA COMMUNE

Nous avons pu cerner les 
besoins réels de nos enfants 
et élaborer un plan d’action

LES ÉCOLES 
Face au vieillissement des écoles actuelles, la 
majorité a entrepris de les repenser. « Grâce 
au soutien de nos partenaires régionaux, 
départementaux, des enseignants et des 
parents, nous avons pu cerner les besoins 
réels de nos enfants et élaborer un plan d’ac-
tion ». Un projet qui inclut le déplacement des 
locaux des services techniques municipaux 
vers la zone des Corroyés pour ainsi libérer 
de l’espace mais aussi offrir une meilleure 
organisation du centre technique municipal. 
« Notre vision est de créer des écoles moins 
énergivores, plus autonomes et en parfaite 
harmonie avec notre engagement envers la 
transition écologique ». 

ENVIRONNEMENT 
L’amélioration du cadre de vie préoccupe la 
municipalité. « Notre commune a également 
fait le choix de s’engager dans une démarche 
de gestion durable de ses espaces publics, 
notamment de nos espaces verts dans le res-
pect de l’identité du territoire ». Deux phases 
de travaux ont déjà permis de réhabiliter en 
partie le parc de l’Aleu, ses arbres, son étang 
et une partie de sentiers. La phase 3 est pré-
vue pour cette année. La végétalisation de la 
place de la mairie est également en cours de 
réflexion.

SPORT 
Bien-être est aussi synonyme d’activité 
physique. De nouveaux vestiaires seront 
construits. « Notre vision s’étend au-delà de 
ces premières réalisations. Nous projetons 
de réaliser de nouveaux espaces dédiés au 
sport, répondant aux activités les plus de-
mandées par vous, les Arnolphiens. Le projet 
s’élargira ensuite à la construction d’un tout 
nouveau gymnase ». 

ANIMATION 
Malgré des budgets contraints, les res-
sources ont été optimisées en 2023 pour 
offrir des évènements attrayants à l’ensemble 
des Arnolphiens. « Les élus et les équipes ont 
travaillé en synergie avec des partenaires lo-
caux. Je tiens à exprimer ma gratitude la plus 
profonde envers les bénévoles associatifs. 
Leur engagement sans limite est le cœur bat-
tant de notre communauté ». Mme le Maire 
n’a pas manqué d’associer également l’as-
sociation des Acteurs Économiques l’ACASA 
dans l’élaboration du panel d’animations pro-
posé à tous.

SÉCURITÉ 
Mme le Maire a annoncé sa volonté de réduire 
les actes d’incivilité afin d’offrir un environne-
ment sûr à tous les habitants. « Afin de ren-
forcer notre engagement envers la sécurité, 
notre commune entame la deuxième phase 
de déploiement de la vidéoprotection sur 
notre territoire ». L’élue en a profité pour rap-
peler à l’assistance « l’engagement au quoti-
dien de notre police municipale, un pilier de 

notre sécurité, le bouclier protecteur de nos 
écoles, pour assurer la paix et la tranquillité 
de tous ». 
Pour clore son allocution, Mme le Maire, a sa-
lué le travail de l’ensemble des agents et des 
élus, le soutien, la disponibilité, l’écoute et 
l’expertise de ses invités d’honneur et de leurs 
services, mais également les 
Arnolphiennes et les Arnol-
phiens « par votre action et 
votre soutien indéfectible. Je 
suis profondément honorée 
d’être votre maire et de tra-
vailler à vos côtés pour construire une ville 
meilleure, plus forte et plus unie. Ensemble 
nous avons accompli et nous accomplirons 
tant de choses… ».

CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 
Élus au sein des classe de CM1 et CM2 de 
nos écoles et de 6e et 5e au collège Georges 
Brassens, 16 jeunes Arnolphiens constituent 
les membres du futur conseil municipal des 
jeunes qui sera investi officiellement dans ses 
fonctions le vendredi 2 février à 19h au Co-
lombier. Cette cérémonie des vœux à laquelle 
ils ont été conviés leur a permis de prendre 
conscience de l’importance de leur tout pro-
chain engagement.
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THOMAS GOURLAN
« Je tiens à témoigner 
de l’estime et de l’ad-
miration que je porte 
à Mme le Maire Joëlle 
Jégat, dans l’action 
qu’elle mène depuis 
2 années. Elle incarne la 

noblesse de la fonction de maire par le sens 
de l’intérêt général qui la porte dans toutes 
ses décisions malgré les difficultés qu’elle 
rencontre quelque fois. Votre commune bé-
néficie d’un nouvel élan, dont j’ai l’honneur 
de pouvoir participer tant par la Région que 
par Rambouillet Territoires. Nous sommes 
aux côtés de Saint-Arnoult pour l’accompa-
gner. En matière de développement écono-
mique, je suis extrêmement satisfait du travail 
que nous menons avec Saint-Arnoult sur la 
requalifation du site de Rambol. Nous travail-
lons main dans la main avec votre commune. 
Dans quelques mois nous serons en situation 
de vous proposer un nouvel aménagement 
structurant. (…)
Rambouillet Territoires c’est également le 
conservatoire Gabriel Fauré mais c’est aus-
si une solidarité intercommunale. Face à la 

hausse des coûts énergé-
tiques en 2023, nous avons 
mis en place un fonds d’aide 
aux communes pour les 
aider à mener leurs projets 
malgré leur difficulté finan-
cière. Nous abonderons de 
nouveau ce fonds en 2024 

pour poursuivre ce soutien. 
Mesdames, messieurs, vous résidez dans 
l’une des plus puissantes régions d’Europe. 
Elle est en excellente santé financière et en si-
tuation d’accompagner votre commune dans 
l’année qui vient et les suivantes. (…)
Le travail de maire est un sacerdoce. C’est 
un engagement de tous les jours pour faire 
en sorte de répondre à vos attentes. Et j’ap-
pelle de tous mes vœux, pour qu’en 2024 on 
redonne des marges de manœuvre, qu’on 
dessert l’étau qui étrangle les collectivités 
locales, pour faire en sorte que votre équipe 
municipale puisse avoir la liberté de répondre 
à vos attentes ».

PIERRE BÉDIER
Le président du départe-
ment des Yvelines s’est 
montré très synthétique. 
1. Le Département aime 
Joëlle
2 Le Département aime 
l’équipe municipale de 

Joëlle
3. Ceux qui au Département n’aimeraient pas 
Joëlle et son équipe municipale seraient sé-
vèrement punis par Clarisse et Geoffroy, nos 
deux conseillers départementaux
4. Nous aimons Saint-Arnoult

5. Le Département sera toujours aux côtés 
de Saint-Arnoult
6. Le Département s’occupe de la maison 
médicale et j’espère avoir l’occasion assez 
vite de revenir à Saint-Arnoult pour l’inaugurer. 

AURORE BERGÉ
« Si nous sommes aus-
si nombreux ce soir, 
élus du territoire, c’est 
d’abord en signe de 
soutien et d’amitié à 
Joëlle. Parce qu’on sait 
que ce n’est pas simple 

d’être maire. Que ce n’est pas simple d’être 
maire à Saint-Arnoult, mais qu’il y a beau-
coup d’énergie, beaucoup d’enthousiasme 
et beaucoup de projets qui arrivent à sortie 
de terre. Je crois que c’est cela qui est impor-
tant. C’est-à-dire qu’on a une équipe munici-
pale qui tient bon et une maire qui tient bon la 
barre et qui fait en sorte d’avoir un cap clair. 
Et quand on a un cap clair, eh bien étonne-
ment cela va mieux et on arrive à traverser les 
tempêtes et les vents mauvais. C’est d’abord 
un signe d’amitié, d’affection et de soutien à 
votre maire. Et je pense que si vous êtes là ce 
soir, c’est aussi pour cela ». 

GÉRARD LARCHER
En présence du Colo-
nel Vincent Roche, le 
Président du Sénat a 
souhaité rendre hom-
mage aux femmes et 
aux hommes de la gen-
darmerie mais aussi 

aux sapeurs-pompiers du territoire.  Ensuite 
l’homme d’État s’est demandé : 
« Je ne sais pas si à Saint-Arnoult les citoyens 
mesurent bien le parcours du combattant 
des élus pour sortir de la carence. Pour bâtir 
notamment rue Henri Grivot, pour répondre 
aux injonctions contradictoires d’une loi qui 
conduit à économiser le territoire et en même 
temps à construire et d’une loi SRU qui au-
jourd’hui, m’apparait, même si elle a eu des 
côtés positifs, un des éléments à la cause de 
la crise du logement. 
Je voudrais que les citoyens mesurent quel 
a été l’engagement, quel a été l’engagement 
de tous d’ailleurs, autour du maire parce que 
nous avons fait équipe et je voudrais dire à M. 
Adam de remercier Mme la sous-préfète de 
Rambouillet, parce qu’elle a été particulière-
ment attentive.(…).
Il faut que les citoyens mesurent ces injonc-
tions contradictoires qu’ont les élus en per-
manence sur la tête. Vous pouvez ne plus 
maitriser quoi que ce soit. Je me retourne 
vers la Ministre. Il faut qu’on change le zo-
nage de cette commune. (…). L’objectif de 
votre équipe municipale c’est à la fois la vitali-
sation et le développement de Saint-Arnoult. 
Mais aussi conserver l’âme et l’identité de 
Saint-Arnoult ».

J’espère avoir l’occasion
assez vite de revenir
à Saint-Arnoult pour 

inaugurer la maison médicale
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RIVIÈRE
RENATURATION
DU LIT MINEUR
DE LA RÉMARDE
À l’occasion d’une visite de contrôle, les garde-rivières de Rambouillet Territoires 
ont constaté courant juillet 2020 que des travaux de curage étaient en cours sur un 
bras de la Rémarde dans le parc de l’Aleu. Toute intervention dans le lit naturel de 
la Rémarde nécessite un accord des services de l’Etat après la constitution d’un 
« dossier loi sur l’eau ». 
Ce qui à l’époque n’avait pas été le cas… Il convient donc de réparer ! 

Après le curage le 
cours d’eau a perdu sa 
naturalité puisque la 
végétation, les sédiments, 
la granulométrie 
ont totalement été 
bouleversés. Lui redonner 
tous les atouts pour 
devenir plus accueillant 
pour la vie, tel est l’objet 
des travaux prévus pour 
l’été prochain.

S ur notre commune, la Rémarde 
est séparée en deux bras : un bief 
aménagé par la main de l’Homme 
pour alimenter les nombreux mou-
lins présents par le passé et un lit 

naturel. 
Le linéaire curé lors de l’été 2020 est préci-
sément le lit naturel du cours d’eau à l’en-
trée du parc de l’Aleu, côté rue Beethoven. 
Or, ces travaux ont été réalisés sans dépôt 
d’un dossier auprès des Services de l’État. 

Les garde-rivières ont ainsi relevé sur 176 
mètres l’infraction suivante : « Travaux de 
curage ayant amené à la modification des 
berges et à l’extraction de sédiments dans 
le lit mineur de la Rémarde ».
Il faut réparer ! 
Cette infraction a donné lieu à une amende 
de 1 000 euros et une obligation de travaux 
de renaturation de la portion correspon-
dante du cours d’eau.

7
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Cela permettra le développement
d’une biodiversité plus riche

que celle présente actuellement

L’objectif de la renaturation est de permettre 
à la rivière de reprendre un fonctionnement 
naturel et dynamique. Les travaux peuvent 
intervenir tant sur le profil en travers que 
sur la longueur. Ils consistent à restaurer 
le lit naturel de la Rémarde en le rendant 
plus sinueux et en favorisant le développe-
ment d’une végétation aquatique adaptée. 
Le cours d’eau restauré retrouvera ainsi dif-
férents types d’écoulements par la diversi-
fication du profil en long et des profils en 
travers. 
La mairie de Saint-Arnoult-en-Yvelines, 
avec le concours de la GEMAPI de Ram-
bouillet Territoires, a proposé un projet de 
renaturation au service de la police de l’eau 
de la Direction Départementale des Terri-
toires des Yvelines.  

RECONSTITUER 
LES FONCTIONNALITÉS NATURELLES 
DU COURS D’EAU
Le projet est découpé en 3 tronçons : 
- Tronçon 1 (partie amont) : zone naturelle 
de 52 mètres qui ne sera pas touchée, du 
pont rue Beethoven au pont de promenade 
dans le parc de l’Aleu ; 
- Tronçon 2 : renaturation du lit et végéta-
lisation des berges, pour les 31 mètres à 
l’aval du pont de promenade ;
- Tronçon 3 : renaturation du lit et entretien 
de la ripisylve, pour les 93 derniers mètres. 
ZOOM sur les travaux dans la partie aval 
(tronçons 2 et 3) : 
Le projet envisagé consiste à recréer un 
lit d’étiage et à apporter de la sinuosité au 
cours d’eau par l’ajout de banquettes et une 
recharge granulométrique sur 124 mètres à 
l’aval du pont de promenade afin de diver-
sifier les écoulements et la granulométrie. 
De nouvelles zones de frayères sont ainsi 
créées.
La mise en place de banquettes végétali-
sées dans le cours d’eau entrainera le dé-
veloppement d’une flore inféodée aux mi-
lieux aquatiques. Cette flore aura un rôle de 
phyto-épuration permettant de capter les 
nitrates et les phosphates et ainsi améliorer 
la qualité de l’eau. 
- Berges : 
Le cours d’eau est très encaissé, la hauteur 
de berge moyenne est de 1,50 mètre. Ainsi, 

8
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Préserver la faune.
À noter qu’aucun engin 
à moteur n’interviendra 
dans le cours d’eau afin 
d’éviter toute pollution.
Avant d’entamer les 
travaux dans le lit actuel 
de la Rémarde pour 
lui redonner un aspect 
naturel, il conviendra 
de préserver la faune y 
résidant.
Pour y parvenir, un 
barrage sera positionné 
en amont et en aval du 
cours d’eau et une pêche 
électrique sera menée 
pour prélever toute sa 
faune avant de la replacer 
dans la Rémarde au-delà 
des barrages.

sur le tronçon 2, qui est le plus encaissé du 
linéaire, la berge droite sera adoucie. Cela 
permettra de reconnecter le cours d’eau à 
la « banque de graines » présente en haut 
de berge (ces graines proviennent du dépôt 
du curage de 2020). Les espèces identi-
fiées dans cette banque de graines sont 
inféodées au milieu aquatique.
- Ripisylve * :
Le 3e tronçon est très ombragé par une 
ripisylve dense, c’est-à-dire une succes-
sion d’arbres, arbustes et herbes enraci-
nés au bord de l’eau. Une coupe sélective, 
une taille et un entretien de cette dernière 
permettra une remise en lumière de la 
Rémarde. 
Les arbres présents le long du cours d’eau 
seront taillés en têtard** pour ceux dont 
l’essence le permet. Cette action sera réa-
lisée en rive gauche où la ripisylve est de 
faible largeur, celle de la rive opposée est 
bien plus large, seule une sélection des es-
sences sera opérée.
* La ripisylve est un espace d’échanges 
entre les milieux terrestres et le milieu aqua-
tique. Par sa présence continue le long de 
la rivière, elle guide et permet la circulation 
de la faune dans une relative sécurité en 
offrant un effet corridor.
** Un arbre taillé en têtard est un arbre 
comportant un tronc classique mais que 
l’on étête très régulièrement et toujours 
au même niveau. L’arbre forme ainsi des 
repousses qui en font grossir la tête, d’où 
ce surnom.
- Renouée asiatique (Reynoutria sp.) :
La renouée asiatique, espèce envahissante, 
est présente sur le site. Le traitement de la 
renouée doit suivre un protocole particulier 
(protection in situ, retrait, nettoyage, élimi-
nation des racines et tiges en déchèterie 

adaptée pour le traitement), afin de limiter 
sa propagation. 
Des plants d’espèces indigènes seront ins-
tallés pour faire concurrence à la renouée.

LES EFFETS ATTENDUS
Les travaux effectués par l’entreprise Oce-
lian seront suivis par la commune et par les 
agents du Service GEMAPI de Rambouillet 
Territoires. Afin de respecter la période de 
reproduction de la faune, ils auront lieu l’été 
prochain, en période autorisée. 
Durant la phase chantier sera vérifiée la 
bonne mise en œuvre des consignes éta-
blies pour la préservation du milieu aqua-
tique. Des kits anti-pollution seront pré-
sents sur le chantier. 
Après les travaux une surveillance sera mise 
en place pour s’assurer de la bonne évo-
lution de la végétation et du maintien des 
banquettes. Un suivi du développement de 
la renouée asiatique sera également mené. 
Un inventaire de la faune et de la flore sera 
réalisé en 2025. 
Le projet de renaturation entrainera une 
dynamique d’écoulements plus vertueuse 
pour l’écologie du site ainsi que la création 
d’une grande diversité de faciès et de subs-
trats. Cela permettra le développement 
d’une biodiversité plus riche que celle pré-
sente actuellement. 
Cette portion renaturée du cours d’eau 
représentera une première approche de ce 
qu’il sera possible d’envisager sur certains 
secteurs en souffrance de la Rémarde avec 
le concours de la GEMAPI.

9
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APECSAY
DE CONCERT 
AVEC GABRIEL FAURÉ

Le bureau de l’APECSAY a été re-
nouvelé en 2022, à la sortie de la 
période des confinements. Outre 
le fait de représenter les parents et 
les élèves au comité de direction du 

conservatoire, les bénévoles en collaboration 
avec les professeurs de danse, de musique 
et de théâtre ont à cœur d’organiser des 
sorties pédagogiques. « En novembre nous 
avons assisté à la comédie musicale West 
Side Story au Chatelet, puis en décembre à 
une pièce de théâtre à la Comédie Française. 
L’association propose le transport en bus. Ce 
sont toujours de belles sorties », revendique 
Monika Manajoua la présidente d’APECSAY. 
L’association est ouverte aux parents d’élèves 
et aux élèves majeurs des deux établisse-
ments. Elle comptait 54 adhérents au dernier 
recensement. Chaque sortie est accessible 
en priorité aux élèves des sections, mais elles 

sont ouvertes à tous. 
L’association met 
sur pied des shoo-
tings photo et des 
captations. Elle gère 
aussi les costumes. 

Le conservatoire communautaire Gabriel Fauré compte deux établissements, 
l’un à Rambouillet l’autre à Saint-Arnoult-en-Yvelines. Chacun d’eux compte une 
association de parents d’élèves, APECR pour le premier et APECSAY pour le second.

Les bénévoles à la tête de 
l’association arnolphienne 

fédèrent les élèves et les 
professeurs de chaque 

discipline pour proposer 
des sorties pédagogiques.

Une costumethèque de plus de 1 000 pièces 
a d’ailleurs récemment trouvé place dans les 
locaux du conservatoire grâce à l’investisse-
ment des membres de l’association. 

À VENIR 
Samedi 2 mars 14h30 
Concert symphonique intitulé « Les clés de 
l’orchestre », de Jean-François Zygel. Maison 
de la Radio et de la Musique de Paris.
Réservé aux enfants de plus de 10 ans.
Vendredi 22 mars 20h30
Spectacle de danse contemporaine 
« La pastorale ». Théâtre Coluche à Plaisir. 
Vendredi 3 mai
Spectacle de danse contemporaine « One 
shot ». La Merise à Trappes.

EN PROJET 
Visite du Palais Garnier. 

COMMENT REJOINDRE L’APECSAY ? 
Bulletin d’adhésion disponible à l’accueil du 
conservatoire. Adhérez à la newsletter.
Adhésion : 5 € 
Contact : apecsay@gmail.com

L’APECSAY planifie la sortie 
et assure le confort d’un 

déplacement collectif
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APECSAY
DE CONCERT 
AVEC GABRIEL FAURÉ

Le Festiludos se découvre seul, avec des amis ou en famille. Dans tous les cas le jeu 
rassemble, tel est bien l’objectif des Ludotiens avec ce rendez-vous bisannuel.
Il se prolongera au fil de l’année pour celles et ceux qui rejoindront l’association à 
l’occasion de ses rendez-vous mensuels.

L ’évènement n’a lieu que tous les 
deux ans. Le Festiludos sera de re-
tour les samedi 16 et dimanche 17 
mars au Colombier. Un week-end 
dédié au jeu de société organisé par 

les bénévoles de l’association Les Ludotiens. 
L’accès au festival est ouvert à tous et entiè-
rement gratuit. Une occasion inespérée de 
découvrir la diversité et la richesse du monde 
des jeux de société, mais aussi de découvrir 
l’association Les Ludotiens. Pour rappel, son 
activité est constante toute l’année par le 
biais de rencontres mensuelles entre ses ad-
hérents, avec des créneaux distincts jeunes 
et adultes. 
Plus de 800 jeux de la ludothèque de l’asso-
ciation seront à la disposition des visiteurs, 
y compris plein de nouveautés à savoir jeux 
d’ambiance, de plateaux, de cartes, de stra-
tégie, de dés, d’adresse, de culture générale 
et bien d’autres. Certains faciles, rapides à 
apprendre et à jouer, pour s’amuser sans se 
prendre la tête, et d’autres plus complexes, 
de durée plus longue, pour ceux qui aiment 
les challenges, la réflexion ou la compétition 
dans le jeu.

PROGRAMME DE CES DEUX JOURNÉES 
ET DE LA NOCTURNE 
Après-midi « découverte »  les samedi et di-
manche de 14h à 18h, ouverte à tous, joueurs 
débutants ou confirmés, adultes seuls ou fa-
milles et enfants uniquement accompagnés 
d’au moins un adulte. Des animateurs seront 
présents pour vous guider dans le choix des 
jeux, expliquer les règles et accompagner les 
premiers tours de jeux.
Différentes animations seront proposées :
- Jeux surdimensionnés
-  Concours de Tumblin Dice
- Tombola gratuite
-  Une vente flash de jeux d’occasion à prix 

sacrifiés
- Des lots à gagner
Soirée « jeux libres »  le samedi de 19h à 1h 
du matin, pour profiter de l’ensemble des jeux 

de la ludothèque et permettre aussi de tester 
des jeux plus complexes en compagnie de 
joueurs confirmés, qui sauront les expliquer, 
comme cela se passe dans une soirée habi-
tuelle des Ludotiens.
Pour contacter Les Ludotiens :
www.lesludotiens.com
ou contact@lesludotiens.com
Découvrez les Ludotiens dès ce mois de 
février à l’accueil de loisirs
10 rue de Guhermont lors de leurs rendez-
vous mensuels :
Samedi 3 février 
14h : Pti’Ludos
20h47 : Soirée Ludos 
Vendredi 16 février 
20h47 : Soirée Ludos
Festiludos. Samedi 16 et dimanche 
17 mars. Salle des fêtes Le Colombier. 
Ouvert à tous. Gratuit.

FESTILUDOS
10E FESTIVAL DU JEUX 
DE SOCIÉTÉ

La salle des fêtes 
le Colombier ne se 
transformera pas en 
Casino, mais le jeu sera 
bien Roi durant tout ce 
week-end.
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actualités
L’Harmony. 
La nouvelle 
destination saveurs.

À tout juste 21 ans, Sonny Rault a pris la 
direction de l’auberge de l’Écureuil rebaptisé 
« l’Harmony ». Une harmonie née du fait que le 
jeune homme est accompagné dans l’aventure 
par son papa Francis, boulanger-pâtissier il y 
a encore quelques mois à Limours.
Entré en formation de CAP cuisinier à l’âge 
de 16 ans par le biais de l’apprentissage à la 
fonction de commis au restaurant Entrepot’es 
de Limours durant 3 années, puis durant 
une année aux commandes des cuisines de 
l’Échappée Mel à Vauhallan, Sonny n’a pas 
tardé à souhaiter voler de ses propres ailes, 
pour redonner vie à la dernière auberge en 
activité de notre commune. « Je ne pouvais 
pas laisser échapper l’opportunité de 
reprendre cette enseigne. Le restaurant est 
bien situé, sa réputation n’est plus à faire, à 
moi de la conforter. Il est également doté de 
11 chambres. Avant l’ouverture, nous avons 
revu la décoration, que l’on a souhaité plus 
lumineuse. Quant à la carte, je reste sur une 
cuisine traditionnelle mais plus moderne, 
avec toujours le foie gras et le saumon 
fumé maison. La suggestion du jour compte 
2  entrées, 2 plats et 2 desserts. Au bar, de 
nouveaux cocktails ont fait leur apparition 
et des bières de la vallée de Chevreuse sont 
également servies. Le tout à consommer 
avec modération  », détaille le jeune chef 
d’entreprise composée de cinq salariés. 
Cette nouvelle carte vaut le détour, d’autant 
que les premiers avis sont élogieux.    
Auberge l’Harmony. 89 rue Charles-de-Gaulle. 
01 30 46 12 14 - lharmony.yvelines@gmail.com
Ouverture : Mardi, mercredi, jeudi, vendredi 
et samedi : 12h à 14h30 et 19h30 - 21h30 et 
Dimanche : 12h à 14h30
Fermeture : Dimanche soir et lundi.

Effectif complet 
au guichet 

unique.
Savoir répondre à 
chaque administré 

ou lui trouver 
l’interlocuteur 

approprié tel est 
la vaste mission du 

personnel d’accueil 
de la mairie, appelé 
guichet unique, lui-

même compétent en 
état civil (naissance, 

pacs, mariage et 
décès), élection, 

titres sécurisés (carte 
nationale d’identité et 

passeport) et depuis 
quelques mois en

urbanisme.

Des caméras 
pour nos 

policiers.
Chacun de nos quatre 

policiers municipaux 
sont dorénavant 

équipés de façon 
apparente d’une 

caméra permettant 
d’enregistrer leurs 

interventions. Le 
déclenchement de 

l’enregistrement fait 
l’objet d’une

Formée à la gestion 
des administrations et 
riche d’une expérience 
de 6 années pour 
les communes de 
Roinville-sous-
Dourdan et d’Alainville, 
Louise Coudière 
complète depuis le 
1er décembre l’effectif 
de quatre personnes 
dédiées à la gestion 
du guichet unique et 
plus spécifiquement 
sur les missions liées 
aux élections et à 
l’urbanisme. Une 
affectation dans 
laquelle la jeune 
femme s’épanouit 
pleinement.

information 
des personnes 
filmées, sauf si des 
circonstances y font 
obstacle. Il a pour 
finalité la prévention 
des incidents au cours 
des interventions des 
agents, le constat 
des infractions et la 
poursuite de leurs 
auteurs par la collecte 
de preuves, ainsi qu’à 
des fins de formation 
et de pédagogie.
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FESTIVAL
JAZZ À TOUTE HEURE, 
25 ANS APRÈS

Ouvert à tous les styles de musique avec une programmation exclusivement constituée 
de coups de cœur, Jazz à Toute Heure est devenu FESTIVAL A TOUTE HEURE.
Il sera présent les 17 et 22 mars à Saint-Arnoult-en-Yvelines. Deux rendez-vous à ne 
pas manquer. 

Le Festival à Toute 
Heure se sont 5 week-

ends, 8 communes, 
12 concerts, 54 artistes et 

86 bénévoles. Et si vous 
rejoigniez les milliers de 

spectateurs ?

Dimanche 17 mars, Maison Elsa Triolet 
Aragon. Spectacle immersif ambiance 
série noire, de 15h à 16h45. Durée 45 mi-
nutes, départ toutes les 15 minutes. 

ET SI ON SE METTAIT À PARLER 
« POLAR  » ?
En immersion dans les années 1950, 
lorsqu’Elsa Triolet se passionnait pour les 
romans policiers, vivez une expérience iné-
dite au cœur d’un polar haletant joué au tra-
vers les appartements du Moulin. 
À votre arrivée à la Maison Elsa Triolet-Ara-
gon, vous voilà plongé dans les années 
50/60 et plus précisément dans une 
ambiance série noire.
La visite de la Maison vous met en contact 
avec les acteurs, les victimes. Vous assistez 
impuissant, à l’enchaînement d’une série 
d’actions de la vie ordinaire qui tournent 

mal. Mais… rassurez-vous, le sourire est 
aussi au rendez-vous. Et si vous le souhai-
tez, vous pourrez prolonger la visite, dans la 
même ambiance, à travers la Maison et le 
domaine. Là aussi, quelques surprises vous 
attendent...
Si vous avez choisi le tarif COMBO AVEC 
CONCERT, la soirée se prolongera à 
18 heures dans le Bal Parquet de la Mai-
son Elsa Triolet-Aragon, transformé en 
speakeasy, avec le groupe MARCH MAL-
LOW, pour un concert « in the game ». 
« Quand le jazz est là, le polar n’est pas 
loin…»

LE CONCERT AU BAL PARQUET - 18H
MARCH MALLOW nous plonge dans une 
ambiance teintée d’une certaine mélancolie 
envoûtante. Astrid Veigne, portée par un trio 
qui swingue, peut libérer sa grâce vocale et 
corporelle. Elle nous distille la douceur de 

14



15

sa voix qui peut aussi se faire énergique. 
Dialoguant avec le public et le trio de musi-
ciens, Astrid Veigne flotte sur scène, se 
mouvant lentement sans se départir d’un 
sourire plein d’humanité. Les époques se 
mêlent, les prises de conscience s’entre-
lacent tantôt soutenues par le swing, tantôt 
par les balades et le blues.
Pour réaliser cette performance, March 
Mallow a choisi d’utiliser les techniques 
d’enregistrement de l’époque et de travail-
ler avec un seul micro stéréo à ruban.
Pari réussi pour cet ensemble musical qui 
joue avec l’envie de faire renaître l’âme de 
ce jazz des années 50.
Spectacle + concert : 44 € (billet combo)
Concert seul : 29 €
Programmation et billetterie :
jazzatouteheure.com

CONCERT IZO FITZROY
Vendredi 22 mars à 21h - Le Cratère
C’est l’une des voix les plus reconnais-
sables de la modern soul anglaise. Une 
voix qu’Izo FitzRoy utilise comme un ins-
trument à part entière, au service d’une 

musique nourrie d’influences multiples à 
commencer par le gospel, qui intègre lui-
même le funk, la soul, le R&B et même le 
rock. Rien d’étonnant pour celle qui a été 
bercée par les disques d’Aretha Franklin, 
James Brown et des Stones. Sur scène, 
en alternant puissance et douceur, sa voix 
chaude se révèle enveloppante et irrésis-
tible. La chanteuse et pianiste londonienne 
Izo FitzRoy est sans conteste la pépite soul 
gospel que l’on attendait.  
Son nouvel album «How The Mighty Fall» 
qui s’appuie sur la veine soul de ses débuts 

a été enregistré entre Paris, Londres et 
Sheffield. Izo a enrôlé trois prestigieux pro-
ducteurs et une multitude de musiciens 
talentueux pour réaliser ce deuxième opus. 
Ce nouveau disque comprend la section 
des cuivres la plus demandée du Royaume-
Uni - The Haggis Horns ainsi que les colla-
borateurs de longue date d’Izo - le chœur 
des Soul Sanctuary Gospel Choir.
La production est une gracieuseté d’Oscar 
de Jong de Kraak & Smaak, qui emmène 
son écriture de chansons dans un nouveau 
territoire (et il n’est pas étranger à la créa-
tion de tubes de qualité en tant qu’artiste 
lui-même). Le résultat est vibrant et exta-
tique musicalement, avec des paroles allant 
de l’introspection à l’élévation et à l’autono-
misation. 
Izo Fitzroy a perdu momentanément 
l’usage de sa voix et a dû être opérée des 
cordes vocales fin 2018. Mais heureuse-
ment, après cette période personnelle dif-
ficile pour elle, le bon côté de 
l’expérience a été qu’après 
la rééducation, Izo a gagné 
une nouvelle octave ! Cette 
nouvelle donne a influencé 
l’écriture des titres de l’album 
et lui a permis de retravailler 
ses compositions en y apportant des subti-
lités vocales. Une histoire qui finit bien avec 
pour résultat ce très bel album.
Coup de cœur du programmateur
La soul coule dans ses veines, son authen-
ticité, sa sincérité, avec toute la force et la 
diversité qu’elle représente, Izo Fitzroy l’in-
carne à merveille, elle touche notre âme et 
fait frissonner notre cœur.
Concert : 29 €
Programmation et billetterie :
jazzatouteheure.com

En 2023, le Festival a ravi 
4 200 spectateurs
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Démonstration, techniques, 
sculptures et peintures

EXPOSITION
SALON D’ART 
DU COLOMBIER 
30E DU NOM

Au fil des années, le Salon d’Art 
du Colombier a acquis ses lettres 
de noblesse auprès des artistes, 
honorés d’y être invités, mais 
aussi du public, ravi de découvrir 

chaque année de nouveaux artistes et d’être 
convié à élire ses œuvres préférées. 
Un public parfois très jeune à l’image des 
écoliers de la commune. À chaque édition, 
leurs enseignants leur concoctent la visite du 

salon assortie d’un petit 
travail d’éveil et de sensibi-
lisation à l’art. Cette année, 
une peintre se rendra aussi 

en classe pour leur présenter son matériel. 
De quoi faire naître des vocations. 
Durant cette semaine, au travers de démons-
trations, le public pourra également découvrir 
l’envers du décor, à savoir le travail de l’artiste 

Du 2 au 10 mars 2024, le Salon d’Art du Colombier clôturera sa troisième décennie. 
Il est l’œuvre à part entière des bénévoles d’Art Passion Arnolphien. 

avant d’aboutir à l’œuvre exposée. Et si coup 
de cœur il y a, vous pourrez repartir avec 
l’œuvre de votre choix. Toutes ou presque 
sont à acquérir. 
Pour cet anniversaire, 78 artistes, 15 sculp-
teurs et 63 peintres seront exposés, dont 
5 Arnolphiens, Jean-Louis Boutier, Gérard 
Monborren, Noufou, Joël Richard et Ylan.
La salle des fêtes comptera 258 œuvres. 
Aménagez votre emploi du temps pour dé-
gager un créneau et admirer le travail des 
artistes.

LES INVITÉS D’HONNEUR 
Serge GUARNIERI
« L’art peut-il être un éclaireur, un lien poé-
tique entre la science et la conscience ? »
Serge Guarnieri veut nous révéler dans son 
œuvre toute la noblesse, la fluidité et la géné-
rosité de cette matière brute « le fer à béton » 
en la détournant de sa vocation première. 
Muni d’un arc à souder et d’un masque il 
soude, meule, polit, fusionne et métamor-
phose la matière.
Régine Tagliana
Tombée dans un pot de peinture quand 
elle était petite…
Régine Tagliana est née à Auvers-sur-Oise, 
petit village rendu célèbre par la présence 
de Vincent van Gogh. Elle s’oriente rapide-
ment vers des études artistiques et s’inscrit 
à l’école Nationale Supérieure des Beaux-
Arts de Paris. Elle pratique l’aquarelle et fait 
la découverte de la « tempera » mot italien 
désignant la peinture à l’œuf. Puis la peinture 
à l’huile évincera celle-ci. Au fil des années, 
elle élargit sa palette, privilégiant le travail sur 
le motif. Gouaches, aquarelles sans négliger 
pour autant le dessin, essentiel fil d’Ariane de 
son cheminement.
Salon d’art du Colombier. 9h à 19h.
Du 2 au 10 mars 2024. Salle des fêtes 
Le Colombier. Entrée Gratuite

Chaque année, 
les visiteurs découvrent 
de nouveaux artistes et 

de nouvelles œuvres, 
à l’image des deux invités 
d’honneur qui exposeront 

pour la première fois au 
Colombier
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Comme dans toute commune, la municipalité s’appuie sur son tissu associatif pour 
offrir à ses habitants un panel d’activités culturelles, éducatives et sportives.
Afin de soutenir ces activités qui bénéficient à tous, la collectivité met à disposition 
des bâtiments municipaux. Un prêt qu’il convient d’encadrer par une convention.

Ces principes fondamentaux ont 
orienté les décisions de la muni-
cipalité dans l’élaboration d’une 
convention équitable et unique 
pour tous concernant l’occupation 

privative ou l’utilisation du domaine public.
Le temps, et non les gens, est certainement 
le responsable de ces disparités dans les 
conventions établies et signées entre les as-
sociations, les écoles, le collège et les Arnol-
phiens. Chacun disposait de sa convention 
avec des durées spécifiques, des conditions 
particulières…
Cela devenait impossible à gérer, et semait 
parfois la confusion des responsabilités entre 
les parties concernées. Depuis le début de 
l’année 2023, la mairie a dû gérer des ten-
sions entre les associations, le collège et les 
Arnolphiens, licenciés ou non, à la demande 
de chacun…
Dans leur rôle, toujours volontaire, pour le 
bien des activités et des adhérents, certains 
présidents d’associations pensaient pouvoir 
refuser ou octroyer l’occupation privative ou 
l’utilisation du domaine public à d’autres... 
parce que leur convention évoquait une ex-
clusivité et refusaient le partage des équipe-
ments de la ville avec d’autres associations, 
même avec les élèves du collège.
Cette approche ne répondant pas à l’esprit 

de partage et d’utilisation équitable du do-
maine public, la mairie a donc pris ses res-
ponsabilités afin de remettre de l’ordre dans 
cette confusion.
Ainsi, Il a fallu mettre un point final à ces pra-
tiques d’utilisation et proposer une conven-
tion juste et harmonieuse pour tous.
Le passé, c’est le passé ; nous ne pénalise-
rons personne.
À présent, chaque association, chaque par-
tenaire… peut demander, en toute liberté, 
l’occupation privative ou l’utilisation du do-
maine public. La mairie vous répondra en 
respectant l’égalité des droits de chacune et 
chacun.
Nous espérons que ces changements apai-
seront les relations entre les demandeurs, 
qui pourront partager en toute fraternité les 
équipements de la ville mis à leur disposition. 
Les agents de la ville s’engagent à faire de 
leur mieux pour répondre à l’ensemble des 
demandes dans les meilleurs délais.
Cette nouvelle convention est le fruit du tra-
vail acharné des équipes de la mairie dirigées 
par notre directeur général des services. Elle a 
été très rapidement signée par pratiquement 
toutes les entités concernées. Elle pourra, 
bien sûr, évoluer si ensemble elles le décident.
Longue vie aux associations !! Et merci pour 
leur soutien dans cette démarche.

PARTAGE
LIBERTÉ, ÉGALITÉ, 
FRATERNITÉ

La mairie s’appelle 
également la « maison 
commune ». L’ensemble 
des bâtiments dit 
communaux par définition 
appartiennent à tous les 
Arnolphiens. Pour régir 
l’usage et le libre accès à 
chacun, la commune a mis 
en place une convention 
entre chaque structure 
partenaire de la ville.
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portrait

JIMMY
TELLIER,
L’ENGAGEMENT 
POUR LES AUTRES 

Depuis 2020, Jimmy Tellier est à la 
tête du Football Club Saint-Arnoult. 
Une expérience vécue en mode projet 
sur la période 2020 - 2025 par le papa de 
jeunes joueurs du club, mais aussi chef 
d’entreprise toujours disposé à relever 
les défis.
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portrait

Comme nombre de gamins, Jimmy 
Tellier a shooté dans ses pre-
miers ballons dès son enfance 
dans sa ville natale, à Rambouillet 
dans son quartier de la Louvière 

d’abord, puis ensuite en club.
Mais ce qui aura aussi forgé le caractère 
du gamin, c’est l’engagement de son père 
pour les autres, et dont il a lui-même été 
témoin et acteur.
« Mon père était le président de l’association 
de l’Âge d’Or et de la Louvière à Rambouillet. 
Je l’aidais à l’organisation des événements. 
Mon hérédité familiale, celle d’agir pour les 
autres, s’est réellement exprimée lorsque 
j’ai emménagé à Saint-Arnoult en 2018. J’ai 
inscrit mon fils aîné au FCSA78 et j’ai moi-
même intégré le club en tant que joueur 
chez les vétérans et éducateur U6 - U7. 
Au vu des infrastruc-
tures d’accueil vieil-
lissantes, très vite j’ai 
constaté que le club 
avait besoin d’une nou-
velle dynamique. Malgré 
un terrain synthétique 
de qualité et une équipe 
de bénévoles déjà très 
engagée, le nombre de 
licenciés et d’éduca-
teurs diplômés n’était 
pas au rendez-vous. Chacun, bénévole et 
pratiquant, méritait d’évoluer au sein d’une 
association plus structurée et dans des 
conditions plus agréables. Offrir aux enfants 
les meilleures conditions possibles à la pra-
tique de leurs passions, c’est investir sur 
leur bien-être et les initier au plaisir de bien 
vivre ensemble.
En tant qu’éducateur et soutenu par des 
personnes d’expérience, notamment Aline 
Riera, ex-internationale française, j’ai donc 
monté un projet sportif et éducatif construit 
autour de cinq axes.
Offrir une pratique du football dans des 
conditions optimales tant en termes de 
structures que de formation des éducateurs. 
Avoir des équipes engagées en champion-
nat dans chaque groupe d’âge de U6 à vété-
rans car nous avions toujours un déficit de 
joueurs entre les 14 ans et les seniors. Se 
donner les moyens de développer le football 
féminin. D’ailleurs dès 2020, sous la hou-
lette de Victor Da Silva les filles en U15 ont 
été sacrées championnes de district. Nous 
comptons aujourd’hui 25 féminines adultes 
mais aussi quelques-unes en école de foot.

Le club avait besoin de nouveaux locaux et 
vestiaires en phase avec son beau terrain et 
pour permettre d’accueillir dignement ses 
pratiquants et les équipes adverses. Enfin, 
ce qui m’importait aussi, c’était la fidélisa-
tion des bénévoles par la reconnaissance 
et la valorisation de chacun d’entre eux. 
Le club ne compte aucun salarié. 
Aujourd’hui, on peut constater que le projet 
en place porte ses fruits. Notre effectif est 
passé de 200 licenciés à 300. Le club dis-
pose d’une équipe féminine seniors enca-
drée par Cloé Rollu, diplômée BMF (Brevet 
Moniteur de Football) qui fait un travail 
remarquable. Depuis cette saison 2023-
2024, toutes les catégories d’âge sont 
représentées en championnat par une, voire 
plusieurs équipes. Avec le soutien de la mai-
rie un permis de construire va être déposé 

très prochainement 
pour la construction de 
nouveaux vestiaires et 
locaux dans le prolonge-
ment des existants. Le 
club dispose de plus de 
10 éducateurs diplômés 
ou en cours de forma-
tion. Des jeunes édu-
cateurs issus du club 
s’investissent à l’école 
de foot (U6 à U11). Un 

bel exemple de fidélisation. 
L’exécution de ce projet n’aura pas été 
possible sans l’implication des bénévoles 
présents au sein du club depuis de longue 
date. Je pense notamment à Sylvie et Régis 
Perthuis et Audrey Morelle. Il a nécessité 
également l’expérience de Stéphanie Plet, 
Alexandre Raineau, Estéban Goncalves et le 
travail de mes prédécesseurs Robert Noël, 
Claude Ledudal, Miguel Dias et Mohamed 
Khoutbi.
En 2025, ma mission au sein du club devrait-
être menée à son terme. Je passerai alors le 
flambeau à une autre équipe, pour un nou-
veau projet qui pourrait permettre notam-
ment l’extension de la pratique du football 
sur un format plus restreint, par la réalisa-
tion d’un terrain de foot à 5. Pour moi, il est 
essentiel d’apporter du sang neuf pour tou-
jours servir au mieux les adhérents notam-
ment les plus jeunes. En tant que papa, de 
par mon histoire et mon enfance, c’est ce 
qui m’anime et c’est le plus bel héritage 
que je puisse leur laisser. La jeunesse, c’est 
notre monde de demain ! »

Offrir une pratique 
du football dans des 

conditions optimales 
tant en terme
de structures

que de formation
des éducateurs
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ÉVASION
TOUS À BORD 
AVEC L’ESPACE JEUNES

L ’ambition de l’Espace Jeunes est 
d’offrir aux jeunes Arnolphiens un 
lieu d’accueil, d’échange, d’écoute, 
de prévention et de rencontre, le 
tout encadré par des adultes diplô-

més et d’expérience. La proximité de Paris 
et la relative facilité à rejoindre en train la 
capitale a longtemps semblé être un frein au 
développement de la structure municipale. 
Aujourd’hui, la volonté affichée de la mairie 
de se donner les moyens d’être à l’écoute de 
sa jeunesse et de répondre à ses attentes et 
besoins porte ses fruits.

Les chiffres de fréquentation montrent la vitalité de l’Espace Jeunes. Les 11 à 17 ans 
étaient 128 à s’être inscrits à la structure municipale en 2023, et ils étaient déjà 110 
à avoir adhéré dès le début de janvier de cette année. Les activités prévues en 2024 
visent à séduire davantage d’adolescents encore.

La diversité des 
animations proposées par 

l’Espace Jeunes permet 
à chaque adolescent 

d’acquérir de nouvelles 
expériences et de 

nouveaux repères.

OUVRIR L’HORIZON 
En 2023, les animations ont été nombreuses 
et variées. À ces occasions, 47 jeunes 
ont eu le loisir de découvrir durant 2 jours 
le Futuroscope, un séjour d’équitation de 
4 jours a été organisé pour 15 cavaliers, un 
bus a conduit 40 adolescents pour une jour-
née au parc Astérix et les sorties estivales 
ont été nombreuses. Les activités sportives 
ont aussi été à l’affiche avec des initiations 
au tennis de table et au full contact menées 
avec l’appui de l’USSA et de l’Académie Abli-
sienne de Sports de Contact.  
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Cette année, le séjour d’équitation sera re-
conduit pour l’été, une sortie par mois est 
prévue le mercredi (Espace 360 à Chartres 
en février), un stage de perfectionnement au 
BAFA sera organisé en avril, la soirée du ven-
dredi est maintenue et un séjour de 5 jours 
emmènera en avril 24 jeunes en péniche 
sur le canal du Nivernais. Inscription dès 
maintenant ! 

VACANCES D’HIVER 
Pendant les vacances d’hiver, l’Espace 
Jeunes sera ouvert du lundi au jeudi de 
10h à 18 et de 14h à 21h30 le vendredi. 
Un programme d’animations pour ces deux 
semaines a été concocté par l’équipe d’ani-
mation, David et Florent. Faites votre choix.
Lundi 12 février
Matin : Petit déjeuner
Après-midi : Atelier pâtisserie (cheesecake)
Mardi 13 février
Matin : Futsal et basket-ball
Après-midi : Sortie à patinoire l’Odyssée (5 €)
Mercredi 14 février
Matin : Atelier vernis/maquette
Après-midi : Création de jeux
Jeudi 15 février
Matin : Futsal et volley
Après-midi : Sortie Koezio
Vendredi 16 février
Après midi : Tournoi de Street Fighter
Soirée : Cinéma (2 €)
Lundi 19 février
Matin : Petit déjeuner
Après-midi : Création de baume à lèvres
Mardi 20 février
Matin : Futsal et Badminton
Après-midi : Sortie Jungle Laser (5€)
Mercredi 21 février
Matin : Petit déjeuner
Après-midi : Atelier chocolat viennois
Jeudi 22 février
Matin : Futsal et Poule-Renard-Vipère
Après-midi : Sortie à Fort-Boyard (10 €)
Vendredi 23 février
Après-midi : Création Among us et jeu en 
réseau
Soirée : Bataille Navale

ESPACE JEUNES 
10 rue de Guhermont
Cotisation annuelle : 20 € 
Ticket jeunes accepté
Contact : 06 80 40 03 26
espacejeunes@say78.fr
Horaires d’ouverture
Période scolaire :
- Lundi, mardi et jeudi : 16h à 18h30
- Mercredi : 13h30 à 18h30
- Vendredi : 16h à 21h30
Période vacances scolaires : 
- Lundi au jeudi : 10h à 18h
- Vendredi 14h à 21h30

SÉJOUR EN PÉNICHE
DU 8 AU 12 AVRIL 2024

CANAL DU NIVERNAIS
AU PROGRAMME :

PADDLE, CANOÉ, MATELOTAGE, SOIRÉE ASTRONOMIE, 
DESCENTE EN RAPPEL DE 60 M, VTT, BAIGNADE

espace

jeunes
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 7
8

INSCRIPTIONS :
06 80 40 03 26

au fil
de l’eau...

230 € Arnolphien
330 € non Arnolphien

24 places
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histoire

Mes parents avaient une petite 
ferme à Saint-Arnoult au 18 de 
la rue Poupinel. Les habitués 
venaient y chercher leur lait 
après la traite du matin. Les 

trois aînés, nous avions chacun notre circuit 
de distribution à faire avant l’école. Celle du 
soir confiée aux trois plus jeunes. 
Un matin de juillet 1942, une cliente : « Que se 
passe-t-il ? Au bout de votre rue, en face du 
39, il y a un bus parisien, avec des policiers ». 
Les questions fusaient. « Ils ramassent 
tous les étrangers. Les Allemands ont peur 
des espions ». C’était sur mon circuit. Je 
suis parti avec les trois laitières. Effective-
ment à une centaine de mètres, il y avait 
un bus, avec une plateforme à l’arrière. Il 
était garé devant la porte d’un jardin. Sur la 
plateforme, il y avait été collée une affiche 
de propagande, représentant une sor-
tie de tunnel avec un homme énorme qui 
en sortait. Il prenait toute l’ouverture. Une 
baudruche qui ressemblait à Bibendum, 
avec écrit en gros « gaulliste ». Un soldat 
allemand, casqué le transperçait avec sa 
baïonnette. Cela faisait psitt. Elle se dégon-
flait. Cette affiche reflétait bien l’état d’es-
prit du moment. Elle avait certainement été 
collée par le garde champêtre. Il obéissait 
aux ordres. Un homme en gabardine beige 
sur le trottoir et un avec un képi, sur la pla-

teforme. Je suis passé rapidement. À dix 
ans, on est curieux, mais pas téméraire. Le 
midi à table, notre père dit : « Adolphe avec 
ses armées est maître de presque toute 
l’Europe. Je ne vois pas en quoi cette vieille 
dame pouvait le gêner dans ses projets. 
Même si c’est une anglaise et que son pays 
est toujours en guerre ». 
Depuis, j’ai appris que les rafles, du 16 et 
17 juillet 1942, que l’on dit du Vel-d’Hiv, 
concernaient la ville de Paris, la Seine et la 
Seine et Oise. Avant la guerre mes parents 
avaient noué des relations d’amitié avec un 
couple de vacanciers, juifs, logeant au 25 
de cette rue. Elle, une berlinoise avait fui 
l’Allemagne après la nuit de Cristal. Son 
mari était de Minsk. C’est lui qui a pris la 
photo (voir ci-dessous) dans la cour de 
la ferme. Il y a à droite Anna Migdal avec 
sa fille dans les bras et ma mère avec les 
quatre garçons Thiol. 
Après, ils venaient à la maison. Heureux de 
pouvoir parler en Allemand avec ma mère. 
Mes parents étaient donc au courant et sen-
sibilisés par la question des juifs. En 1945, 
après la moisson, ce couple est revenu, 
avec des survivants des camps. Une jeune 
femme nous a montré son tatouage sur son 
avant-bras. 
Source : Jean Thiol, Arnolphien aujourd’hui agé de 92 ans.

RAFLE
ÉTÉ 1942

Une journée d’été 1942, dans le regard 
d’un enfant de 10 ans.

cinéma m’était conté...

22
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cinéma m’était conté...

À VENIR EN FÉVRIER...

Android IOS

Téléchargez l’application de votre 
cinéma sur votre smartphone.

LE DERNIER JAGUAR
Autumn grandit dans la forêt amazonienne aux côtes de Hope, un 
adorable bébé jaguar femelle qu’elle a recueilli. Mais l’année de ses 
six ans, un drame familial contraint Autumn et son père à retourner 
vivre à New York. Huit années passent, et Autumn, devenue 
adolescente, n’a jamais oublié son amie jaguar. Quand elle apprend 
que Hope est en danger de mort, Autumn décide de retourner dans 
la jungle pour la sauver !

COCORICO
Sur le point de se marier, Alice et François décident de réunir 
leurs deux familles. Pour l’occasion, ils réservent à leurs parents un 
cadeau original : des tests ADN pour que chacun puisse découvrir 
les origines de ses ancêtres. Mais la surprise va virer au fiasco 
quand les Bouvier-Sauvage, grande famille aristocrate, et les 
Martin, beaucoup plus modestes, découvrent les résultats, pour le 
moins… inattendus !

PAUVRES CRÉATURES
Bella est une jeune femme ramenée à la vie par le brillant et 
peu orthodoxe Dr Godwin Baxter. Sous sa protection, elle a soif 
d’apprendre. Avide de découvrir le monde dont elle ignore tout, elle 
s’enfuit avec Duncan Wedderburn, un avocat habile et débauché, et 
embarque pour une odyssée étourdissante à travers les continents. 
Imperméable aux préjugés de son époque, Bella est résolue à ne 
rien céder sur les principes d’égalité et de libération.

MAISON DE RETRAITE 2
Quand le foyer Lino Vartan - qui accueille jeunes orphelins et seniors - 
doit fermer pour raisons sanitaires, Milann n’a pas d’autre choix que 
de répondre à l’invitation d’une maison de retraite dans le Sud qui les 
accueille pour l’été. Tous embarquent dans le bus d’Alban. Enfants et 
anciens découvrent alors le Bel Azur Club, une villa idyllique au bord 
de la mer : le rêve ! Une aubaine pour ces gamins orphelins qui n’ont 
jamais eu de vacances... Mais le paradis tourne à l’enfer car anciens 
et nouveaux pensionnaires du 3e âge se détestent !
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L ’ACASA, l’Association des Acteurs 
Économiques de Saint-Arnoult vous 
convie le samedi 9 mars au Cra-
tère pour découvrir ou redécouvrir 
deux artistes locaux Max Pinto et 

Nova. Max Pinto, directeur musical de Pascal 
Obispo, se produit dans le monde entier avec 
des artistes tels que Bernard Fowler, Charley 
Drayton, Ludovic Louis, Will Calhoun, Wayne 

Dockery, Peter Erskine, Manu 
Katché, Fred Nardin, Monopho-
nics, Franck Lacy, Ben l’oncle 
soul,… 
Après une demi-finale lors de la 

saison 4 de The Voice Kids et de nombreuses 
scènes internationales avec les Kids United, 
Dylan Marina, alias Nova, retrouvera à cette 
occasion sa toute première scène, celle 
du Cratère, il avait alors 13 ans et c’était à 
l’occasion du spectacle de fin d’année du 
conservatoire Gabriel Fauré. Ce retour aux 
sources s’annonce émouvant.

MAX PINTO 
Multi-instrumentiste, compositeur et person-
nalité clé du jazz hexagonal actuel, Max Pinto 
remporte de nombreuses récompenses avec 
son quartet jazz. Directeur musical et produc-
teur avec son label Blow Prod, il a composé 
près de 800 morceaux pour le cinéma, la 
télé, la radio et pour de nombreux artistes. 
Saxophoniste et trompettiste régulièrement 
sollicité dans la pop (Vanessa Paradis, Benja-
min Biolay…), il a également de nombreuses 
tournées à son actif dans les styles hip-hop, 
salsa, et électro (Gaël Faye, Beat Assailant, 
Hippocame Fou, Ray de La Paz, Camilo 
Azuquita, etc.).

NOVA 
À 13 ans, le jeune Arnolphien Dylan Marina 
monte pour la première fois sur une scène, 
celle du Cratère en clôture du spectacle de fin 
d’année du conservatoire Gabriel Fauré pour 
y interpréter Mamma Mia. Il est repéré par le 
producteur Laurent Bertaud présent dans la 
salle qui le recommande au producteur de 
The Voice Kids. Le début d’une aventure.
En 2017, il sort ½ finaliste de la compétition 
pour intégrer les Kids United dans la version 
« Sardou et nous », puis en 2018 « Kids 
United nouvelle génération ». En 2023, Dylan 
Marina a débuté une carrière solo sous le 
nom de Nova et a sorti le 20 septembre son 
1er single « Insolente ».
Concert le 9 mars. Le Cratère.
Tarif unique : 25 €
Billetterie : Hello Asso Acasa
Billets en vente à La cave des Remparts, 
règlement en espèces ou en chèque à 
l’ordre de l’ACASA.

SHOW
CONCERT AU CRATÈRE
SAMEDI 9 MARS

60 entrées 
à gagner !

À l’occasion de la Saint-
Valentin, l’ACASA met 
en jeu 60 entrées pour 
le concert. Remplissez 
votre bulletin chez vos 

commerçants adhérents.

Acteurs incontournables de la vie locale, les membres de l’ACASA invitent les 
Arnolphiens a un spectacle musical orchestré par deux artistes arnolphiens, 
Max Pinto et Dylan Marina alias Nova, Une première sur la scène du Cratère à ne 
manquer sous aucun prétexte.

Venez applaudir
deux artistes locaux

de renommée internationale
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La médiathèque Les Yeux d’Elsa 
vous convie à un spectacle tout 
autant original qu’émouvant par le 
biais de l’association « L’art de vous 
enchanter » d’Eure-et-Loir, destiné 

aux enfants dès 3 ans. L’originalité de ce 
spectacle réside dans le fait qu’il mettra en 
scène des enfants de 7 à 11 ans.
La forêt de Brocéliande servira de décor à 
nos trois jeunes interprètes, deux filles et un 
garçon, à la fois conteurs et chanteurs mais 
aussi multi-instrumentistes : synthétiseur, 
accordéon, guitare, clarinette et percussions. 
Une surprise venue des pays de l’Est, là où le 
froid est intense l’hiver, est même annoncée.
N’oubliez-pas de réserver.
Samedi 10 février à 15 h.
À la médiathèque. Public : dès 3 ans.

POUR DES VACANCES AU CHAUD
Pour ceux qui ne l’auraient pas remarqué, 
l’hiver est bel et bien là. Et c’est tant mieux 
pour la nature. Sans attendre la présence du 
froid, nos bibliothécaires avaient déjà anticipé 
l’évènement et prévu des ateliers Créa’culture 
autour de la laine. Pas certain qu’il y sera 
question de tricot pour affronter les grands 
froids. Pour en avoir le cœur net, l’idéal est 
de s’y inscrire.
Mardi 13, mercredi 14 et jeudi 15 février 
de 10h à 12h
Dès 7 ans. Gratuit, sur inscription.
Les séances sont indépendantes.

À L’AFFICHE
Samedi 3 février 
14h30 : Créa’lectures
Mardi 6 février 
9h15 et 10h30 : BB lecteurs 
Mercredi 7 février 
10h30 : Créa’lectures 
Samedi 10 février
10h30 : BB lecteurs
Mardi 27 février 
18h30 : La dictée de Sylvie. Pour adultes 

Jeudi 29 février 
15h : Les rencontres de la médiathèque : 
la dictée de Sylvie. Pour adultes

SPECTACLE
POUR ENFANTS
PAR DES ENFANTS !

Médiathèque
« Les yeux d’Elsa »
Place du Jeu de Paume
01 30 59 38 13
mediatheque@say78.fr
mediatheque.say78.fr
Ouverture :
Mardi : 15h-18h30 
Mercredi : 10h-12h30 
et 14h-18h30
Vendredi : 15h-18h30
Samedi : 10h-12h 
et 14h-17h

Nos bibliothécaires ne manquent pas d’imagination pour animer leurs ateliers et 
dénicher des spectacles toujours plus captivants ou originaux. Leur réseau est tel, 
que cette fois encore, elles innovent pour nous présenter de très jeunes artistes, 
de l’âge de leur public.

N’oubliez pas le Facebook 
de la médiathèque

MARDI 13 FÉVRIER
MERCREDI 14 FÉVRIER
JEUDI 15 FÉVRIER
10h-12h / dès 7 ans
Séances indépendantes. Gratuit sur inscription.
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QUESTIONS / RÉPONSES

LA MAIRIE RÉPOND À VOS INTERROGATIONS
La municipalité répond à vos questions.

Celles-ci peuvent être posées via le site internet de la commune sur sa page d’accueil à la rubrique
« avis et réclamations » ainsi que depuis l’application illiwap.

Le miroir de sécurité face à l’entrée de la 
Maison Elsa Triolet-Aragon est de travers 

depuis quelques jours.
Réponse : Il a été remis en place par les agents 

des services techniques municipaux.

Je signale la présence de chenilles 
processionnaire dans un sapin face à chez moi.
Réponse : Il s’agit d’un terrain privé dans lequel 

la commune ne peut intervenir. Un courrier a 
été adressé au propriétaire pour qu’il prenne 
les mesures nécessaires pour détruire ou faire 

détruire les nids en question.

J’ai signalé depuis plus d’un mois le gaspi 
de l’éclairage jour et nuit du garage dans 
la résidence dite Les Pommiers en face du 
cimetière. Autre signalement, hier 9 janvier 
à l’occasion d’une assemblée générale au 

Colombier, il n’y avait pas de chauffage avec 
une température extérieure négative. Peut-être 
faudrait-il couper l’éclairage des Pommiers et 

basculer l’économie sur le chauffage.

Réponse : Le chantier du champ des Pommiers 
est un projet privé géré avec des fonds privés 
y compris pour sa consommation électrique. 

Le budget de la commune n’est en rien impacté 
par cette consommation électrique, que chacun 

peut trouver inutile, il est vrai.
Quant à l’absence de chauffage au Colombier, 

elle etait conséquente à une panne de la 
chaudière et non à une volonté d’économie. 

Une intervention d’un dépanneur a été 
nécessaire pour sa remise en état.
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TRAVAUX

CHEMINEMENT RÉTABLI AU PARC DE L’ALEU
Principal espace de nature de la commune d’une surface de 4,6 hectares, le parc de l’Aleu, traversé par la 

Rémarde, est un lieu privilégié imbriquant zone humide, prairie et zone boisée.
Il a été aménagé pendant le Second Empire par l’architecte Jean-Charles-Adolphe Alphand,

notamment connu pour avoir réalisé le parc des Buttes Chaumont, lui conférant un réel intérêt historique
et patrimonial. Il fait l’objet d’attentions pour lui redonner panache et envie de l’emprunter.

Réhabilitation
La première tranche des travaux de 

réhabilitation du parc de l’Aleu menée en 2022 
avait permis une première mise en sécurité 
des lieux par l’abattage des arbres creux et 

autres menaçant de tomber, la replantation de 
nouvelles essences ainsi que la remise à niveau 

de l’étang et le fascinage de ses berges. 

La seconde phase menée en 2023 vient de 
se terminer. Elle a donné lieu à une légère 

reprise du fascinage des berges, à la réfection 
d’une partie des cheminements piétonniers, 
côté étang, facilitant l’accès au parc à tous, 

promeneurs, pêcheurs, sportifs et personnes à 
mobilité réduite.

Une place de stationnement PMR complète 
d’ailleurs le dispositif. Les travaux ont 

également pris en compte la pose d’une clôture 
autour de l’aire de jeux pour enfants financée 

par Rambouillet Territoires.

Le coût de ces travaux s’élève à 94 000 euros, 
portant à 194 400 euros le cumul des 

travaux 2022 et 2023. Ils bénéficient d’une 
subvention de 30% du hors taxe par le 

Conseil départemental des Yvelines (environ 
48 600 euros) et à 25% du hors taxe par le 

Conseil régional (environ 41 200 euros).

Pour mémoire, le GR 655 traverse le parc 
de l’Aleu et se situe sur le tracé du Chemin 
de Saint-Jacques de Compostelle, jouxte le 
complexe sportif  et mène au Moulin Neuf.

À venir
Phase 3 : En 2024, la seconde et dernière 

partie du cheminement subira la même remise 
à niveau, depuis l’étang vers le Moulin Neuf. 
De nouvelles plantations florifères viendront 

enrichir la flore et une signalétique sera 
implantée.

Phase 4 : La touche finale sera donnée en 2025 
par la réfection des barrières et la création d’un 

ponton en bois sur la berge de l’étang.
À suivre…

Avec le soutien
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SAMEDI 3 FÉVRIER 
9h à 11h : Permanence UFC-Que Choisir.  Accueil pour 
déposer des litiges de consommation. Gratuit.
14h : P’ti Ludos avec les Ludotiens. Accueil de loisirs.
20h47 : Soirée Ludos avec les Ludotiens. Accueil de loisirs.

DIMANCHE 4 FÉVRIER 
10h30 et 15h : Murder Party. Cinéma Le Cratère.
Tarif : 10 €/personne. Equipe de 2 à 7 joueurs. Dès 10ans. 
Réservation conseillée sur lecratere.net

JEUDI 8 FÉVRIER 
9h : Vous recherchez un emploi ? Venez à la rencontre 
de l’association Chantiers Yvelines à l’occasion de sa 
permanence à la mairie.
Réservation auprès du CCAS : 01 30 88 25 20.
14h30 : Les Amis de Saint-Arnoult invitent ses adhérents 
à une dégustation de crêpes suivie d’un loto interne. 
Le Colombier.

VENDREDI 9 FÉVRIER 
17h à 19h : Permanence de l’Association Solidaire 
Complémentaire Santé. Salle Printemps à l’Espace Culturel 
Victor Hugo.

SAMEDI 10 FÉVRIER 
13h30 : Tournoi de Crêpes organisé par la section tennis 
de table de l’USSA. Ouvert à tous. Gymnase.

SAMEDI 10 ET DIMANCHE 11 FÉVRIER 
9h à 17h30 : Stage de Qi Gong et Taï Chi Chuan & Nouvel 
An chinois par l’Atelier du Yin Yang 78.
Initiation et perfectionnement : samedi ouvert à tous et 
dimanche uniquement perfectionnement.
Inscription : 30€ à 90€. Le Colombier. 
Contacts : 06 14 28 21 54 - 06 98 84 42 80

VENDREDI 16 FÉVRIER 
20h47 : Soirée Ludos avec les Ludotiens. Accueil de loisirs.

DIMANCHE 18 FÉVRIER 
12h30 : Loto des Amis du HPR. Restauration possible. 
Pas de réservation. Le Colombier. 

SAMEDI 24 FÉVRIER 
10h : Assemblée générale du Sarment Arnolphien. Espace 
Culturel Victor Hugo. 
14h à 17h : Répare café avec l’association 
Ressources&Vous. Salle Paul Verlaine.

LUNDI 4 MARS 
9h à 16h : Atelier de patine sur bois par le Club des 
Remparts. Contact : 06 86 72 66 49. Salle Paul Verlaine.

Les rendez-vous de Saint Arnoult Randonnée
Au mois de février, Saint Arnoult Randonnée organise une randonnée classique tous les 
mardis, samedis matin et dimanches ainsi qu’une randonnée douce tous les vendredis 
matin ou après-midi. Plusieurs séjours et week-end sont au programme.

Consultez le planning des sorties sur le site Internet : 
www.randonnee78.fr/saint-arnoult/planning-des-sorties

CONTACTS : Gilles au 06 87 01 55 12 - www.randonnee78.fr/saint-arnoult

AGENDA
SORTIR

Endossez le costume
de votre enquêteur 

préféré !
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MAISON ELSA TRIOLET

EXPOSITION NATHALIE JUNOD PONSARD JUSQU’AU 21 AVRIL
Un reflet d’incendie
Entre le feu et l’eau, Nathalie Junod Ponsard a investi la maison d’Aragon 
et d’Elsa Triolet en y invitant toutes les lumières.

Comme un ruissellement de lumière 
des œuvres in situ viennent inonder 
les espaces de la maison. Entre le 
feu et l’eau, dans cette opposition 
fondamentale et complémentaire se 
situe le point de départ : la source 
d’eau jaillissante au cœur de la 
maison d’Elsa Triolet et Aragon.
De la braise à l’écoulement, du reflet 
à l’éclat, les œuvres s’élaborent 

comme des installations sculpturales enveloppant les lieux, tel « un soleil 
bleu » (Aragon) 
Tél : 01 30 41 20 15 - E-mail : info@maison-triolet-aragon.com
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tribunes d’expression

MAJORITÉ MUNICIPALE
La Fable de la Mairie et de l’Association saison 4, 
épisode 2. 

Dans une ville, jadis, régnait confusion,
Sous le drapeau vibrant de la Révolution.
Liberté, Égalité, Fraternité,
Trois mots gravés, l’essence de la cité.

La Mairie, sage et juste, observait,
Que dans son domaine, le désordre s’installait.
Chacun, dans son coin, réclamait son droit,
Les administrés et chaque association, sous son toit.

« À moi l’espace ! » criait l’un,
« L’équipement est mien ! » clamait l’autre, aucun ne cédant 
un pouce de terrain.
Le temps, non les gens, avait ourdi ce désarroi,
Où chacun tirait la couverture, sans loi.

Les présidents, telles des abeilles,
Voulaient butiner sans partager le miel des merveilles.
« Exclusivité ! » disaient-ils, « nous sommes rois ! »
Refusant le partage, sourds à toute autre voix.

La Mairie, dans son rôle, d’un geste audacieux,
Déclara : « C’est fini, jouons un jeu vertueux.
Le passé est passé, nul ne sera lésé,
Demandez, et dans l’égalité, vous serez traités. »

Ainsi naquit une convention nouvelle,
Fruit du labeur et de la veille.
Signée par tous, un pacte de paix,
Pour que chacun, en fraternité, trouve son aisance et son 
fait.

La morale de cette histoire, mes amis,
Est que dans l’union, le respect mutuel survit.
Quand la communauté s’entraide et s’unit,
Le domaine public devient un paradis.

Toute ressemblance avec des personnes existantes ou 
ayant existées serait purement fortuite.

OPPOSITION MUNICIPALE
ENSEMBLE POUR SAINT ARNOULT

Après le bilan (vide) des réalisations de la majorité à mi-
mandat, abordons maintenant les abandons de projets 
structurants que JC Husson avait lancés pour améliorer la 
vie des Arnolphiens :
La Maison Médicale, qui figurait parmi les premiers contrats 
signés avec le Département, qu’ils ont été totalement 
incapables de mener à bien. La commune n’a plus son mot à 
dire sur ce projet, que le Département lancera plus tard et 

dont l’achèvement interviendra des années après le départ 
en retraite des médecins actuels. La majorité actuelle 
est 100% responsable du désert médical qui menace la 
commune.
Les logements sociaux du Champ des Pommiers, à l’abandon 
depuis de trop nombreux mois. Rappelons que leur liste 
s’était constituée principalement contre ce projet social, 
pourtant imposé par la loi et les besoins de logements sur 
la commune. Le soutien aux personnes fragiles (« ces gens-
là » comme ils les appellent en Conseil municipal) est le 
dernier de leur souci.
… suite le mois prochain.

SAINT ARNOULT ET VOUS

Quel avenir pour le sport ?
Les mois se succèdent avec une continuité immuable d’une 
politique de « terre brulée ».
Après avoir bâillonné le public en supprimant son temps 
de parole en fin de Conseil, décider en autocratie de 
l’environnement futur de St Arnoult, voilà que le Maire & Co 
s’attaquent à la plus grande association de notre commune : 
l’USSA.
L’équipe municipale considère certainement le sport 
arnolphien comme accessoire, sans tenir compte des 
bénéfices sociaux qu’il apporte.
Quel que soit le motif de discorde, en continuant à spolier 
toute concertation et dialogue et en mettant au pied du mur 
l’USSA, c’est tout le tissu associatif et du bénévolat que 
cette majorité dédaigne et met en péril.
L’accès au sport est un bien précieux qu’il faut préserver et 
réinventer avec des infrastructures innovantes.
En cette année de JO, le sport devrait être un lien fédérateur 
pour notre ville en portant ses valeurs de partage, de 
respect.
Unis autour de la devise olympique « Citius, Altius, Fortius ».

RENCONTRES CITOYENNES
Nous aspirons plus que jamais à un apaisement du débat 
publique, que la gestion communale de St Arnoult soit faite 
dans la solidarité, la fraternité, le respect de la vérité, des 
personnes, la dignité du débat et l’attention porté à chacun.
À l’échelle locale, de nombreux projets d’aménagement 
rencontrent l’opposition de riverains (le champ des 
pommiers ou l’ADEA2 plus récemment) qui ne souhaitent pas 
être impactés négativement par des choix auxquels ils n’ont 
pas été associés.
La démocratie participative peut-être un remède possible 
à la crise de la défiance croissante des citoyens quant à 
légitimité des décisions politiques. La page Facebook d’ACA 
(Assemblées Citoyennes Arnolphiennes) est créée pour que 
vous puissiez vous exprimer, participer aux événements et 
suivre l’actualité de l’association.
Nous tenterons de constituer un groupe représentatif afin 
de contribuer à la décision politique en produisant des 
propositions à l’issue d’un processus d’information et de 
séquences de délibération.
Bien à vous
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CPAM ................................................................36 46

Canicule info service ............................08 00 06 66 66

Conseil énergie RT78...........................01 83 75 06 05

Gendarmerie ................................................01 61 08 32 30 

Police secours ...........................................17

Pompiers.........................................................18

SAMU / SMUR ...........................................15

SAMU Social ...............................................115

Hôpital Dourdan .......................................01 60 81 58 58

Hôpital Rambouillet ...............................01 34 83 78 78

Enfance maltraitée .................................119

Enfants disparus ......................................116 000

FIL santé jeunes ......................................22 24 

Personnes âgées 
maltraitées ....................................................39 77 

SOS médecin ..............................................36 24

Urgence pour sourds 
et malentendants ....................................114

Violences conjugales ...........................39 19

SNCF ..................................................................36 35

SICTOM n° Vert ........................................08 00 49 50 61

Saint Art Funéraire 
24h/24 et 7j/7 ..........................................01 30 41 28 72

Pharmacie de garde :
- en journée : monpharmacien-idf.fr 
- de nuit : 17

Mairie
Place du Jeu de Paume - CS 50610
78514 Saint-Arnoult-en-Yvelines Cedex
Tél. : 01 30 88 25 25 / Courriel : accueil@say78.fr
Site : saintarnoultenyvelines.fr
Horaires d’ouverture
Lundi : 13h30 à 18h
Mardi et jeudi : 8h30 à 12h30 et 15h30 à 17h30
Mercredi et vendredi : 
8h30 à 12h30 et 13h30 à 17h30
Samedi : 8h30 à 12h30

Police Municipale ...........................01 30 59 30 17

CCAS
Place du Jeu de Paume 
78730 Saint-Arnoult-en-Yvelines
Tél. : 01 30 88 25 20 / Courriel : ccas@say78.fr
Horaires d’ouverture : du mardi au vendredi : 
8h30 à 12h30

Nos nouveau-nés
REUZÉ Charlie, le 26/11/2023
ROSE POUILLOT Nina, le 16/12/2023
---------------------------------------------------------
Ils nous ont quittés
BÉLOT Gilles, le 4/12/2023
LOGET Michelle épouse BOURGIE, le 6/12/2023
---------------------------------------------------------
Ils se sont mariés
DELIGEON Yannick et NIGOGHOSSIAN Evelyne, 
le 6/1/2024

PRATIQUE
NUMÉROS UTILES

ÉTAT CIVIL
NAISSANCES, MARIAGES, DÉCÉS

DELIGEON Yannick 
et NIGOGHOSSIAN Evelyne

ROSE POUILLOT Nina




